

18.10.2023

# REWE und Viva la Wald forsten auf

## Knapp 3.000 neue Bäume für Brandenburgs Wälder

Autor:in

Nadja Keller

Referentin Unternehmenskommunikation REWE Ost



REWE forstet auf: Knapp 100 Auszubildende erwecken etwa 9.000 Quadratmeter Waldfläche im Westen Brandenburgs wieder zum Leben.

Langanhaltende Trockenheit, Stürme, Borkenkäferbefall – laut dem Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft müssen rund 500.000 Hektar Waldfläche in Deutschland in den nächsten Jahren wiederbewaldet werden. Für den REWE-Nachwuchs aus Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern ist das Grund genug sich dem Thema im Rahmen des diesjährigen Azubiprojektes zu widmen. Mit der Unterstützung der Kundschaft erwecken die knapp 100 Auszubildenden etwa 9.000 Quadratmeter Waldfläche im Westen Brandenburgs wieder zum Leben. Damit unterstützen sie **das regionale Aufforstungsprojekt Viva la Wald**. Bei einer großangelegten Pflanzaktion kamen nun die ersten Setzlinge in die Erde.





Bei der Pflanzaktion im brandenburgischen Wollin brachten die Supermarkt-Azubis die ersten von rund 3.000 Setzlingen in die Erde.

„Für unser Azubiprojekt wollten wir ganz bewusst etwas machen mit Bezug zur Natur. Und da REWE im Sommer den Papierprospekt abgeschafft hat und damit in Zukunft viele Ressourcen wie Holz und Wasser spart, passt eine Baumpflanzaktion unserer Meinung nach super“, sagt Paula Rohrmann, Auszubildende im REWE-Markt in Trebbin. Von Informationsständen zum nachhaltigen Azubiprojekt bis hin zu Grillfesten und Kuchenbasaren waren viele Anlässe dabei, um die Kundschaft zum Kauf von sogenannten Baumtalern zu animieren. Für jeden verkauften symbolischen Taler pflanzen die Azubis einen Laubbaum. „Die Aktionen waren ein voller Erfolg. Unsere Kundschaft hat so viele Baumtaler gekauft, dass wir insgesamt 2.969 neue Bäume pflanzen können, die zukünftig 200.000 Kilogramm Sauerstoff pro Jahr produzieren sollen“, sagt Rohrmann stolz.

„Unsere Wälder sollen wieder zu einer Quelle für saubere Luft werden“

Mit der Gründung von Viva la Wald haben es sich Sebastian Mager und Frederik Rentsch seit 2020 zur Aufgabe gemacht, neue Bäume für einen gesünderen Wald zu pflanzen. „Wir wollen mit unseren nachhaltigen und regionalen Aufforstungsprojekten den Wald umstrukturieren, damit er resistenter gegen Trockenheit und Schädlinge wird. Unsere Wälder sollen wieder zu einer Quelle für saubere Luft werden“, betont Sebastian Mager. Seit dem Start von Viva la Wald haben die beiden Unternehmer rund 15.000 Bäume gepflanzt. „Jeder Baum zählt und mit der Hilfe von starken Unternehmen wie REWE kann eine noch viel größere Wirkung erzielt werden. Wir freuen uns deshalb sehr über das Engagement und die Unterstützung der Azubis.“

